

Venezuela: Designa la Constituyente nuevo Fiscal General



La Habana, 5 ago (RHC) El defensor del Pueblo, Tarek William Saab resultó designado fiscal general, este 5 de agosto, por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, la cual destituyó a Luisa Ortega Díaz, a la vez que aprobó su inhabilitación para el ejercicio de cualquier cargo público.

Los constituyentes declararon, además, en emergencia al Ministerio Público, en cuyos alrededores en la Avenida Urdaneta esquina de las Ánimas, fue desplegado un contingente de efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana.

"La Fiscalía no actuó contra la violencia desplegada por grupos terroristas en los últimos tres meses, pese al conocimiento de los autores y promotores de ésta que causó en el país más de 100 muertos", aseveró el constituyente Diosdado Cabello.

La víspera fuentes del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) informaron al diario Últimas Noticias que la Sala Plena decidió suspender del cargo a la fiscal Ortega y proceder a su enjuiciamiento.

El presidente del TSJ, magistrado Maikel Moreno, inició el pasado 4 de julio, en Sala Plena, la audiencia oral y pública del antejuicio de mérito contra la figura de esa alta funcionaria.

"Es importante señalar la responsabilidad por la cual se le señala como presunta autora a la ciudadana Luisa Ortega Díaz es de carácter ético y moral", dijo el magistrado Moreno.

Se espera que con esta decisión del soberano tribunal, las autoridades lleven ante la justicia a los promotores de la violencia y el terrorismo Venezuela.

(Con información de EFE y PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137454-venezuela-designa-la-constituyente-nuevo-fiscal-general>



Radio Habana Cuba